

Rusia confirma primer ataque de Ucrania con misiles de largo alcance ATACMS contra instalación militar



El Ministerio de Defensa de Rusia confirmó este martes el primer ataque ucraniano con misiles balísticos de largo alcance (ATACMS) de fabricación estadounidense contra territorio ruso.

Según el parte de guerra recogido por las agencias locales, durante la madrugada cinco misiles fueron derribados y un sexto impactó en el recinto de una instalación militar en la región fronteriza de Briansk sin causar daños ni heridos.

“Como resultado, se declaró un incendio que fue operativamente extinguido. No hay muertos ni heridos”, señala el comunicado castrense colgado en Telegram.

El ataque fue perpetrado a las 03:25 hora local, “según datos confirmados, con el uso de misiles tácticos ATACMS de fabricación estadounidense”.

Las baterías antiaéreas S-400 y Pantsir abatieron cinco de los misiles, precisa el comunicado.

Este ataque ya lo reportaba más temprano el diario digital de Kiev RBK, citando a fuentes militares ucranianas.

“En efecto, por primera vez hemos utilizado misiles balísticos ATACMS para golpear territorio ruso”, dijo una de las fuentes, que agregó que el blanco fue alcanzado con éxito.